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Zusammenfassung

        
Die Jungtieraufzucht wird gegenwärtig durch verstärktes Auftreten von Jungtiererkrankungen, speziell die des Magen-Darm-Kanales, besonders bei Kälbern und Ferkeln sowohl in konventionellen als auch industriemäßigen Tierproduktionsanlagen erschwert. Seit mehr als 15 Jahren werden in der DDR Huminsäuren als Grundwirkstoff für Tierarzneimittel zur Therapie, Pro- und Metaphylaxe infektiöser und nicht infektiöser Magen-Darm-Erkrankungen von Nutztieren (besonders Schwein und Wiederkäuer) eingesetzt. Dabei werden hauptsächlich ihre chemischen, biochemischen und physikochemischen Eigenschaften sowie ihr breites Spektrum der pharmakologischen Wirkungen genutzt.


        
Laboratoriumstierversuche und klinische Prüfungen in der Praxis haben ergeben, dass Huminsäuren, enthalten als Solitärwirkstoff, in den Tierarzneimitteln Kalumin und Sulumin, eine wertvolle Ergänzung der gegenwärtigen konventionellen Behandlungsverfahren gegen Enteritiserkrankungen des Kalbes und Schweines sind. Sie können beispielsweise besonders unter dem Gesichtspunkt ihrer außerordentlich guten oralen Verträglichkeit, dem Wirkungsindex, der, nicht zu erwartenden Resistenzbildung und nicht ermittelten pharmakologisch-toxikologischen Nebenwirkungen therapeutisch, pro- und metaphylaktisch gegen Diarrhoen Anwendung in der Kälber- und Schweineaufzucht finden.


      
        
Summary

        
At present the breeding of young cattle is rendered difficult by an increased occurrence of diseases of young cattle, particularly diseases of the gastro-intestinal canal especially in calves and piglets, in conventional as well as industrial cattle breeding institutions. Since more than 15 years in the GDR huminic acids as basic active substances for veterinary medicaments are used for the therapy, prophylaxis and metaphylaxis of infectious and non-infectious gastrointestinal diseases of useful cattle (particularly pig and ruminants). In these cases mainly their chemical, biochemical and physico-chemical properties as well as their broad spectre of pharmacological effects are used.


        
Experiments on laboratory animals and clinical tests in practice showed that huminic acids, contained as a solitary active substance in the veterinary medicaments kalumin, and sulumin, are a valuable supplementation of the present conventional therapeutic methods against enteritis diseases of calf and pig. They can therapeutically, prophylactically and metaphylactically be used against diarrhoeas in the breeding of calf and pig, for instance under the viewpoint of their extraordinarily good compatibility, the index of efficacy, the formation of resistance not to be awaited and the pharmacological and toxicological side-effects.
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